

~~enlace nuclear~~

Boletín Informativo del CEN del SUTIN

14 de agosto de 2023

Año XXII

No 1410

Casi todo listo

El pasado viernes se hizo entrega a la mayoría de los delegados de grupo, de dos unidades USB con el archivo del libro que contiene los informes y ponencias al 28º Congreso Nacional Ordinario del SUTIN. Se entregó también en Veracruz y Maquixco y está pendiente la entrega a los grupos de Seguridad Física y del Subcrítico.

Consejo de Delegados Departamentales
Martes 15, 12:30 horas

Asamblea
Jueves 17, 16:15 horas



Por otra parte, se terminaron de elegir en las áreas a los candidatos a delegados efectivos en el Centro Nuclear "Dr. Nabor Carrillo", por lo que la lista que se someterá a consideración de la asamblea el jueves 17 de agosto es la siguiente:

Grupo	Nombre	cargo
Capacitación y física.	Beatriz Hernández Méndez	titular
	Sergio Suárez Contreras	suplente
Mantenimiento, transporte e inventarios.	Fabiola Monroy Guzmán	titular
	Rolando Vega Mercado	suplente
Química/ análisis químicos	Elias Camilo Acosta León	titular
	Rafael Basurto Sánchez	suplente
Reactor 1er y 2do. piso/ consola del reactor	Eduardo Martínez Caballero	titular
	Darío Méndez Toss	suplente
Vigilancia radiológica ambiental/recursos financieros	Carla Paulina Zepeda Rojas	titular
	Bertha Moreno Mira	suplente
Materiales Radiactivos	Verónica Piedras Nieto	titular

(PRI)	Beatrix Beiza Camacho	suplente
Calificación y verificación de equipo/física de plasmas	Raúl Valencia Alvarado	titular
	J. Carmen Hernández Pérez	suplente
Biblioteca (CID)/ aceleradores	Armando Varela González	titular
	Juan Jaime Vega Castro	suplente
Archivo, Correspondencia y fotocopiado/personal	José Luis Anzures Huerta	suplente
	María Antonieta Zendejas Villanueva	titular
Seg. rad. dosimetría, desechos radiactivos.	Elena López Alba	titular
	J. Trinidad Reyes Alva	suplente
Adquisiciones y recursos materiales (caseta B).	Sergio Gómez Aceves	titular
	Andrés Leonardo Aguilar Rejilla	suplente
Ing. electrónica y garantía de calidad	Miguel Ángel Aguilar Bautista	titular
	Emanuel González González	suplente
Tec. de materiales y lab. de aplicación de plasmas.	Luis Zamora Rangel	titular
	Néstor Cruz Ortiz	suplente
Material nuclear	Norberto Pérez Reyes	titular
	Jesús Romero Carranza	suplente
Biología	Juan Manuel García Andrade	titular
	Pedro Rosendo Morales y Ramírez	suplente
Sistemas	Luis Gudelio Hernández Salazar	titular
	Dinorah María Gómez Lara	suplente
Fabricación de prototipos, talleres generales	Nicolas Suárez Contreras	titular
	Anselmo Palacios Nava	suplente
Fuente de gammas	Isidoro Martínez Mera	titular
	(la candidata propuesta declinó)	suplente

Metrología	Miguel Ángel Mejía Velázquez	titular
	Daniel de la Cruz Hernández	suplente
Seguridad física	Rafael Reyes Alva	titular
	Laura Gallegos Celada Del Castillo	suplente
Anexo de ciencias básicas y ambientales (refinación y conversión) / subcrítico	Paulino Rojas Nava	titular
	José Luis González Marroquín	suplente
Irradiador gamma	José Luis Reyes Rojas	titular
	Roberto Peña García	suplente

En esta ocasión, ante la disminución de membresía, fue necesario reunir grupos cercanos para elegir delegado. En algunos de estos casos, quedó como titular el representante de un grupo y como suplente el del otro. Invitamos a que se coordinen entre ellos a fin de garantizar la presencia e información de ambas áreas.

Así, se cumplió anticipadamente el plazo establecido por los Estatutos del SUTIN para entregar informes y ponencias 21 días antes de la inauguración del Congreso y, una vez que la asamblea decida sobre las candidaturas, se tendrá casi todo listo para la realización de nuestro Congreso.

Los días que quedan, todos podrán revisar los informes y las ponencias, analizar los documentos, plantear las preguntas y opiniones que se considere y dotar a sus delegados o delegadas de los elementos con los que llevarán al Congreso las posiciones de la base. Seguramente el congreso se podrá realizar con agilidad si se llevan preparadas las opiniones que hayan surgido de los grupos.

Por otro lado, se tiene pendiente la renovación de integrantes de las comisiones mixtas y del Consejo Nacional y la asamblea del 29 de marzo acordó que se procediera a hacer la elección correspondiente, no obstante que correspondería hacerlo en año par.

Desde hace semanas se ha hecho la promoción correspondiente dando como resultado una lista de candidatos que será entregada en la sesión del Consejo de Delegados Departamentales, que se realizará el martes a las 12:30 horas en la sala de juntas del local sindical.

Por supuesto, si estos candidatos no se consideran idóneos, en la asamblea se podrá hacer propuestas, sin repetir análisis que ya se han hecho y hacer la votación correspondiente de la forma más ágil posible.

También se analizará el procedimiento de elección de los puestos de representación vacantes.

Desde las secretarías

El lunes pasado se realizó la reunión de CCAE, en la que se aprobaron 9 solicitudes y se rechazó una cuya solicitud no era clara. Se aprobaron 4 solicitudes que ingresaron extemporáneamente.

El miércoles 9 estuvimos en una reunión en la Cámara de Diputados para continuar afinando la iniciativa de modificación a la ley reglamentaria del artículo 27 constitucional en materia nuclear, promovida por compañeros de la extinta URAMEX. Está prácticamente listo el proyecto y se ingresará esta semana a fin de que corra el proceso legislativo. Posteriormente fuimos recibidos por la diputada Judith Tanori Cordova, secretaria de la Comisión de Energía e integrante de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, quien mostró gran interés en las explicaciones del proyecto y de las razones para que se considere en México la opción nuclear como parte del proyecto energético, por su factor de capacidad y ser prácticamente libre de emisión de gases de efecto invernadero.

Y sigue el tema del amparo

En el tema de la solicitud de cambio de representante común de los quejoso que solicitaron amparo por la aplicación indebida de la Ley Federal de Remuneraciones, al solicitar el reconocimiento de Ricardo Flores Bello como representante común, el juez determinó que no procede tal cambio, en virtud de que no fue solicitado por la totalidad de los solicitantes de amparo.

Ante esta situación, una comisión se entrevistó con el aún representante común, quien después de un largo intercambio dijo estar dispuesto a poner por escrito su deseo de no continuar como tal, aunque pidió tiempo a fin de hacer consultas.

sutin.nucleares@gmail.com
<https://sutin-nucleares.blogspot.com>

¡Por la Unidad Proletaria!
Comité Ejecutivo Nacional